



Hans Hahne

Sn der Jahresschrift für die Vorgeschichte
der sächsisch-thüringischen Länder, der
Künderin der Forschungen über die Vor- und
Frühgeschichte des mitteldeutschen Raumes, ge-
denken wir, die wir im Herzen Deutschlands
für die älteste Geschichte des deutschen Volkes
arbeiten oder gearbeitet haben, die wir Mit-
arbeiter Hans Sahnes in der Landesforschung
sind, unseres Meisters, Lehrers, Freundes.
„Unserer Vorzeit“ die Worte, die Sahne über
den Eingang des Hauses seines Schaffens
setzte, seien auch dem Gedenkbande als Über-
schrift gegeben. Es ist ein Strauß, zu dem nur
ein kleiner Teil der Freunde beisteuern konnte,
aber er ist im mitteldeutschen Garten gepflückt.

Walter Schulz

